

4 Économie

Habitat/Achèvement des logements et des voiries de Bikélé

La Sni et le génie militaire en partenariat

AEE

Libreville/Gabon

LA société nationale immobilière (Sni) et le Génie militaire viennent de tisser un partenariat en vue de l'aménagement des voiries menant sur les sites des logements en construction de la Société nationale des logements sociaux (SNLS) de Bikélé et l'achèvement de ces maisons.

Mardi, les deux parties se sont rendues sur les sites pour la visite. Le directeur général de la Sni, Hermann Kamonomono et son staff technique, ont fait le point au directeur général du Génie militaire, le lieutenant colonel Gabin Oyoughou Lehiunda et son équipe.

Ce sont au total 148 hectares (Sni et SNLS confondues) qui sont concernés, soit un programme de



Le DG de la Sni.



Les deux parties sur le terrain à Bikélé.

2500 logements et parcelles prévus.

A ce jour, sur le site, on dénombre 950 maisons sorties de terre et 650 parcelles aménagées. Vu l'urgence de fournir des logements décentes aux Gabonais, selon les instructions du président de la République et vu l'ampleur des travaux à effectuer sur les sites, la Sni a

donc sollicité l'expertise du Génie militaire, afin que les choses aillent vite. Pour le DG de la Sni, visiblement satisfait de cette collaboration, ce partenariat devra se poursuivre sur d'autres sites.

"Il est évident que notre collaboration avec le Génie militaire va avoir un impact direct sur les coûts liés à la réalisation de ces ou-

vrages. Il faut dire qu'avec les entreprises traditionnelles, souvent nous avons des difficultés en termes de facturation, mais avec le Génie militaire nous avons ici un partenaire sûr, un partenaire fiable qui n'est pas préoccupé par le business, mais plutôt un partenaire qui va mettre à la disponibilité de l'Etat son expertise et remplir aussi

la mission pour laquelle il a été créé dès le départ. Ici, nos deux missions se rejoignent et nous ne pouvons que nous en féliciter. J'en profite pour saluer le ministre de la Défense nationale et le ministre des Aménagements fonciers pour nous avoir facilité donc le contact. Nous sommes heureux d'avoir fait le tour du site de Bi-

kélé qui nous a permis de prendre la mesure du challenge qu'il y a ici sur place et aussi déjà identifier des pistes de solutions que l'on pourrait mettre en marche immédiatement. Nous commençons avec Bikélé et, plus tard, cela pourrait s'étendre même à l'intérieur du pays", s'est réjoui Herman Kamonomono.

Promotion Objectifs du développement durable et de l'Agenda 2063 de l'Union africaine

Les médias pour faire bouger les lignes

Willy NDONG

Durban/Afrique du Sud

LE Bureau régional Afrique de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), dont le siège se trouve à Accra au Ghana, a convié, du 19 au 22 août 2019 à Durban en Afrique du Sud, une trentaine de journalistes venus du Kenya, du Gabon, du Sénégal, d'Éthiopie et d'Afrique du Sud. L'objectif de cette rencontre était de voir comment les hommes de médias peuvent vulgariser auprès des populations et des décideurs politiques, toutes les activités et actions liées aux Objectifs du développement durable (ODD) et au plan directeur de l'Agenda 2063 de l'Union africaine. "Vous devez être le relais de nos actions auprès des populations et des pouvoirs publics. S'agissant



Intervention du journaliste gabonais Willy Ndong.

des gouvernants, ces derniers doivent comprendre la nécessité d'investir dans l'agriculture et la sécurité alimentaire. Car, plus de 2 milliards de personnes à travers le monde sont en surpoids. Ces personnes viennent à la fois des pays développés et en voie de développement. Il nous faut donc vite agir", a ex-

pliqué la représentante régionale adjointe pour l'Afrique à la FAO, l'Américaine Jocelyn Brown Hall. Ces tendances inquiétantes coïncident avec une baisse de l'accès à la terre et la dégradation des sols, en plus des conséquences des changements climatiques qui ne font que



Une trentaine de journalistes formés pour booster les objectifs de développement durable.

compliquer davantage la situation. Au cours de ladite rencontre, les différents panelistes ont invité les gouvernants à investir dans l'agriculture pour sortir les populations de la précarité et de la faim. Pour vulgariser le plan directeur de l'Agenda 2063 de l'UA, qui est une

feuille de route visant à accélérer la croissance économique du continent via la construction des infrastructures, l'investissement dans la santé, l'éducation, la transformation des produits locaux, la création d'un marché unique africain, d'une zone de libre-échange continentale, les

hommes de médias ont pensé opportun de créer une plate-forme destinée à vulgariser toutes les informations se rapportant aux ODD et à l'Agenda 2063. Des points focaux par pays seront mis en place à cet effet.

Programme "Vacances agricoles"

Un engouement pour les 2450 enfants "enrôlés"

J.M

Libreville/Gabon

LA seconde édition du programme "Les vacances agricoles", lancée le 8 juillet 2019, connaît actuellement un engouement certain avec 2450 enfants répartis sur l'ensemble des secteurs agricoles, contre 100 seulement l'année dernière.

Ce programme initié par le ministère de l'Agriculture, de l'élevage, de l'ali-

mentation et de la pêche dont la deuxième édition a pour marraine la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, s'inscrit pleinement dans la vision du chef de l'Etat, qui est celle d'inculquer aux Gabonais de moins de 25 ans une culture de la perfor-

2450 enfants participent aux vacances agricoles.



Photo : DR

mance, de l'intégrité et de l'amour du travail. Le programme vise à susciter, chez les jeunes âgés de 8 à 22 ans, des vocations dans le secteur agricole, organiser les visites des sites agricoles, sensibiliser et organiser des cas pratiques sur le processus de production des cultures maraîchères, sensibiliser et initier au concept des agropoles.

La fin de cette seconde édition, dont la date est fixée au 30 août prochain, sera marquée par la récolte et

la commercialisation de produits maraîchers (amarante, radis, laitue, persil, choux...) dans les surfaces de vente et marchés du Gabon.

Par ailleurs, les enfants, tous méritants, recevront des kits et des bourses scolaires, sachant qu'ils poursuivront leur cheminement agricole dans le cadre des "classes vertes" qui seront lancées dans toutes les écoles et collèges du pays à la prochaine rentrée des classes.